

一年間ありがとうございました

令和4年度最後の月を迎えました。新年度の準備も始まり、子どもたちは進級・入学への期待に胸を膨らませながら、日々の生活を過ごしています。この子どもたちの期待が大きな意欲につながるよう、教職員一同準備を進めてまいります。

3月17日(金)に卒業式を控え、1年間最上級生として頑張ってくれた6年生とも、この日でお別れです。楽しい思い出をたくさん心に刻んで、中学校へ踏みだしてほしいと思います。

最後になりますが、今まで子どもたちが学校生活を無事にご送ることができたのも、保護者のみなさま、地域のみなさまの温かい御協力があったことと感謝申し上げます。



一年間本当にありがとうございました。

(校長室より)

授業参観・懇談ありがとうございました！ 3月の行事予定

2月16日(木)17日(金)に授業参観がありました。この一年間で最後の参観授業でした。お忙しい中、子どもたちのがんばりを見に、ご参加くださったお家の皆様、ありがとうございました。子どもたちの励みになったと思います。6年生のクラス音楽会や、3年生の縄跳び発表会など1年間、学習してきた子どもたちの成長を感じることができました。



日曜	校内
1 水	PTAクラブ報告会
2 木	児童委員会
4 土	PTA全体委員会②
8 水	ぐりぐら閉校式
10 金	ひまわり号 東日本大震災ビデオ
16 木	卒業式準備
17 金	卒業式 学年会 古紙
21 火	春分の日
24 金	修了式



入学説明会・体験入学

2月14日に入学説明会と体験入学がありました。2年ぶりに体験入学を実施することができました。1年生の子どもたちと、来年度の新入生が直接、教室の中で交流することができました。1年生も後輩のお世話をすることで自分の成長を感じることができたと思います。新入生の子どもたちも、小学校の授業の様子などを、見て少しでも安心して入学式をむかえられるといいなと思います。

